

Rufe zum Islam im Spannungsfeld von Dogmatismus und strategischer Flexibilität



Zeitgenössische Rufe zum Islam

Salafitische Da'wa in Deutschland, 2002 – 2011

Von Dr. Nina Wiedl

2017, 559 S., brosch., 96,- €

ISBN 978-3-8487-3850-2

eISBN 978-3-8452-8173-5

(ISPK-Studien zur Terrorismusforschung, Bd. 1)

nomos-shop.de/29007

Der Ruf zum Islam (da'wa) umfasst eine Vielzahl von Aktivitäten und manifestiert sich in verschiedensten Kontexten.

Diese Studie erforscht salafitische da'wa in Deutschland von ihren Anfängen auf bundesweiter Ebene bis Ende 2011. Anhand einer Analyse salafitischer Texte und Vorträge sowie Feldforschung im salafitischen Milieu werden salafitische Verständnisse der da'wa und des „authentischen Islam“, Strategien, Konzepte und Praktiken deutscher Salafiprediger sowie Stile, Inhalte und verbreitete Motive ihrer da'wa analysiert, und aufgezeigt,

welche Einflussfaktoren die verschiedenen Trends der Bewegung und ihre Rufe zum Islam in dieser Periode geprägt haben.

Das Werk ermöglicht eine differenzierte Perspektive auf die heterogene deutsche Salafibewegung und demonstriert, wie Aktivistinnen und Aktivisten der Bewegung im Spannungsfeld von Dogmatismus und strategischer Flexibilität ihre da'wa an sich verändernde sozio-politische Rahmenbedingungen und Interessen ihrer Zielgruppen adaptieren.



Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online verfügbar unter: www.nomos-elibrary.de

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | **Online** (versandkostenfrei) nomos-shop.de | **E-Mail** bestellung@nomos.de | **Fax** (+49)7221.2104-43 | oder im **Buchhandel**

978-3-8487-3850-2 Wiedl **Zeitgenössische Rufe zum Islam** **96,- €**

Name, Vorname:

Tätigkeitsschwerpunkt:

Firma, Institution:

Tel.-Nr. für Rückfragen:

Straße:

E-Mail:

Ort:

Unterschrift:

Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.



Balancing the Preaching of Islam between Dogmatism and Strategic Flexibility



Zeitgenössische Rufe zum Islam

Salafitische Da'wa in Deutschland, 2002 – 2011

By Dr. Nina Wiedl

2017, 559 pp., pb., € 96.00

ISBN 978-3-8487-3850-2

eISBN 978-3-8452-8173-5

(ISPK-Studien zur Terrorismusforschung, vol. 1)

nomos-shop.de/29007

Modern da'wah (the "summons" or "invitation" to practise Islam) comprises a wide range of activities and manifests itself in various contexts.

This study investigates Salafi da'wah in Germany and the new social-religious movement behind it from its beginnings on a nationwide level to 2011. Based on an analysis of Salafi texts and lectures and fieldwork among Salafi lay activists, it explores Salafi definitions of da'wah and "authentic Islam", strategies,

concepts and practices of Salafi preachers as well as recurrent motifs in their da'wah. It also demonstrates which factors have shaped the different trends of the German Salafi movement and their calls to practise Islam during this period. The work reveals the complex and heterogeneous nature of Salafi da'wah in Germany, and shows how Salafis – on a tightrope walk between dogmatism and strategic flexibility – constantly adapt their da'wah to the changing sociopolitical environment, target groups and the assumed needs of da'wah in Germany.



Academic research and scholarly publications are also available on our online platform: www.nomos-elibrary.de

order hotline (+49)7221.2104-37 | **online** nomos-shop.de | **e-mail** orders@nomos.de | **fax** (+49)7221.2104-43 | or contact **your local bookstore**



978-3-8487-3850-2 Wiedl **Zeitgenössische Rufe zum Islam**

€ 96.00

Name

Company / Institution

Address

Date, Signature

You can withdraw from this order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

